
Urs Stäbler (Stab)Donnerstag, 28. Mai 2020, 18:33 Uhr 
Ich habe nichts gegen Ausländer, aber das Auto hat für viele 
dieser einen höheren Stellenwert als bei uns Schweizer. Es wird 
vorallem als Status für Vermögen hergezogen. 
Es würde mich aber Wunder nehmen wieviele dieser Boliden auch 
gekauft und bezahlt sind. 
Es ist meines Erachtens völlig richtig wenn man diese von der 
Strasse verbannt werden. 
Zustimmen dem Kommentar zustimmen(99)Ablehnen den Kommentar 
ablehnen(8) 
 
Dies gelesen (als Kommentar zu einem srf-online-Artikel über Massnahmen gegen «Auto-
Poser», das sind Fahrer, die ihre Autos auf Spazierfahrten laut aufheulen lassen),  
und das gedacht: 
Heute wird beim Autokauf das Leasing schon fast auto(!)matisch vorgeschlagen – durch den 
Verkäufer ! Wenn wirklich nachgeprüft würde, wieviele der herumfahrenden Autos gekauft 
und bezahlt sind, und wenn wirklich so viele Ausländer diese Autos fahren, dann hätten wir 
einen Ausländeranteil von über 50 Prozent. Und wenn alle unbezahlten Autos von der 
Strasse verbannt würden, wäre das Stauproblem mit einem Schlag gelöst, für alle In- und 
Ausländer und nicht-Autofahrenden in der ganzen Schweiz. 


